



**Le résultat de Grigori Grabovoi
Témoignage de
Gvanza Mguebrichvili.
Récupération de la santé
du SIDA en 4 étapes.**

Je, Gvanza Ramasovna
Mguebrichvili, atteste que Grigori

Pétrovitch Grabovoï m'a vraiment fait recouvrer ma santé en 2 mois. J'avais un SIDA de stade IV avec des taches versicolores (noires, vertes, jaunes) dispersées sur la peau et les glandes enflées.

Ce diagnostic avait été toujours confirmé par les tests réalisés pendant plus de trois ans au dispensaire du Centre de SIDA et d'immunologie clinique auprès du ministère de la Santé de Géorgie. Après une série de séances que Grigori Pétrovitch a effectuée à distance, les médecins du même centre ont trouvé que mon état de santé était pratiquement bon. Leur conclusion, datée du 21 décembre 1995, figure dans mon dossier médical.